



Enfin il n'y avait pas de chat noir ! Malgré un oubli et quelques crevaisons intempestives, nous avons passé une superbe journée sur le vélo avec un temps magnifique et surtout un vent favorable qui nous a bien aidé.

Merci à nos accompagnateurs Sylvie Jacky et Jacques qui ont très bien assuré l'assistance tout au long du parcours.

J'ai pu apprécier le fait d'arriver tous ensemble sur l'estran du Crotoy, ponctué par un pot de l'amitié c'est ça l'esprit club !

Rendez-vous donc à l'année prochaine pour de nouvelles aventures avec peut-être de nouveaux participants ???

Amicalement

Patrice

